D24 Katharina Schulze

Tagesordnungspunkt: 5.1.1. Frauenplätze

Neuhausen-Nymphenburg

Gerne würde ich auf der Bezirksversammlung Oberbayern eure Delegierte sein! 2023 steht die Landtags- und Bezirkstagswahl an und wir müssen jetzt die Weichen dafür stellen. Das wird sicher auch Thema auf der Bezirksversammlung sein und gerne bringe ich meine Erfahrung als Fraktionsvorsitzende dort mit ein. Deswegen würde ich mich sehr freuen, wenn ihr mich delegiert und ich den KV München dort vertreten darf. Vielen Dank!